

Qui sommes-nous?

Écrit par Collectif AMMAP

L'Association Maurepasienne pour le maintien d'une Agriculture Paysanne, a pour objectifs :

Préserver les terres agricoles péri-urbaines.

Promouvoir une agriculture durable, de proximité, socialement équitable, écologiquement saine et économiquement viable.

L'AMMAP a été créée en novembre 2008. C'est une association locale dont les fondements reposent sur le principe des partenariats en circuits économiques et géographiques les plus courts possibles.